

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Échos Covid

Par I. I.

• MADAGASCAR : VITE LES VACCINS !



Photo: DR/L'Union

Les sirènes d'ambulances retentissent tous les quarts d'heure dans la capitale de Madagascar, parmi les signes évidents des ravages de la pandémie dans l'île, alors que le gouvernement annonce l'arrivée imminente de vaccins, tout en tentant de verrouiller l'information sur l'impact de la maladie. "Les vaccins contre le Covid vont arriver d'ici quinze jours", a annoncé vendredi à la télévision le ministre de la Santé malgache, Jean Louis Rakotovo Hanitrana, sans en préciser le nombre. Il s'agit des vaccins Covishield d'Oxford-AstraZeneca, Pfizer, Sinopharm et Johnson & Johnson, a-t-il détaillé, et ces premières doses sont destinées aux personnels de santé et de police.

• BRÉSIL : PLATEAU DE 2 500 MORTS PAR JOUR

Au Brésil, le nombre de morts quotidiens du Covid-19 se maintient depuis une semaine sur un plateau très élevé d'environ 2 500 décès/jour, après plusieurs mois de hausse vertigineuse des courbes de décès et de contaminations.

• ITALIE : RÉOUVERTURE DES RESTAURANTS

En Italie, dès le 26 avril, les restaurants seront autorisés à ouvrir au public à déjeuner, et aussi à dîner pour la première fois depuis fin octobre, mais seulement en plein air et dans les régions classées "jaune", présentant le risque de contagion le plus faible.

• ASTRAZENCA : LES BÉNÉFICES AUGMENTENT AVEC L'ÂGE (EMA)



Photo: AFP/L'Union

L'Agence européenne des médicaments (EMA) a déclaré vendredi après une nouvelle étude que les bénéfices du vaccin AstraZeneca contre le Covid-19 augmentaient avec l'âge et continuaient de l'emporter sur les risques, tels que des cas de caillots sanguins.

Gabon : 205 nouvelles infections et deux morts de plus

« Nous avons enregistré 205 nouveaux cas positifs sur 6 841 tests réalisés, soit un taux de positivité de 2.9%, 80 personnes hospitalisées dont 22 en réanimation pour détresse respiratoire, 166 nouvelles guérisons et 02 nouveaux décès à Libreville.

La répartition des nouvelles contaminations est comme suit :

- **Estuaire** : 147 nouveaux cas positifs sur 6 396 prélèvements à Libreville, soit un total de 15 703 cas confirmés ;

- **Haut-Ogooué** : 27 nouveaux cas positifs sur 211 prélèvements dont 07 à Franceville, 14 à Moanda et 06 à Bakoumba, soit un total de 2 793 cas confirmés ;

- **Moyen-Ogooué** : 26 nouveaux cas positifs sur 178 prélèvements à Lambaréné, soit un total de 972 cas confirmés ;

- **Ngounié** : 00 nouveau cas positif sur 11 prélèvements à Mandji, soit un total de 190 cas confirmés ;

- **Nyanga** : 01 nouveau cas positif sur 16 prélèvements à Tchibanga, soit un total de 208 cas confirmés ;

- **Ogooué-Ivindo** : 03 nouveaux cas positifs sur 07 prélèvements à Makokou, soit un total de 88 cas confirmés ;

- **Woleu-Ntem** : 01 nouveau cas positif sur 22 prélèvements à Oyem, soit un total de 203 cas confirmés.

Au total, sur les 710 576 tests réalisés, nous avons enregistré 22 433 cas positifs, dont 3 221 cas actifs, 19 074 guérisons et 138 décès. Respectons les gestes barrières pour nous protéger contre la COVID-19.»



Photo: DR

État d'urgence à Tokyo, crise sanitaire aiguë en Inde

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

ALORS que la France amorçe, petit à petit, un tournant vers un allègement progressif des restrictions liées à la crise sanitaire du Covid-19, en décrétant par exemple le retour à l'école, le 26 juillet prochain, pour les maternelles et le primaire, le Japon, lui, reste confronté à une recrudescence locale de l'épidémie. Du coup, le pays du Soleil levant a décidé, hier, un nouvel état d'urgence, à partir de dimanche et au moins jusqu'au 11 mai, notamment à Tokyo et dans trois autres départements (Kyoto, Osaka et Hyogo). Cette annonce a été faite par le Premier ministre japonais Yoshihide Suga, évoquant l'augmentation des variants dans les nouvelles infections. Cette situation se produit à trois mois des Jeux olympiques, le plus grand ren-



Photo: AFP

En Inde, la situation sanitaire se complique.

dez-vous international depuis le début de la pandémie, dont l'organisation cet été alimente les doutes. Contrairement au précédent état d'urgence, qui ne demandait qu'une réduction des horaires d'ouverture, les établissements servant de l'alcool devront cette fois fermer leurs portes, ainsi que les grands magasins et certains centres commerciaux. En Inde, la situation sanitaire se complique. Confronté à une re-

crudescence exponentielle des cas avec près de 3,5 millions de nouvelles contaminations depuis début avril, le pays connaît une véritable saturation de son système de santé. Confrontés à une pénurie d'oxygène, plusieurs hôpitaux et cliniques de New Delhi ont lancé un appel au gouvernement central pour qu'il fournisse d'urgence des réserves, afin d'alimenter des centaines de patients placés sous respirateur.